# Mit dem Auto zur Klinik Schloss Mammern am schönen Bodensee:

# Von Zürich / Kloten nach Mammern:

Autobahn Zürich-St.Gallen, bei Attikon Autobahn nach Kreuzlingen, Ausfahrt Frauenfeld West.

# Von St.Gallen nach Mammern:

Autobahn St.Gallen-Zürich, bei Attikon Autobahn nach Kreuzlingen, Ausfahrt Frauenfeld West.

# Ab Autobahnausfahrt Frauenfeld West:

Richtung Stein am Rhein, durch die Ortschaften Weiningen und Herdern, von hier weiter über Liebenfels nach Mammern.

# Von Friedrichshafen nach Mammern:

Fähre von Friedrichshafen nach Romanshorn, dort Hauptstrasse 13 dem See entlang nach Kreuzlingen und dann Richtung Stein am Rhein.

# Von Stuttgart nach Mammern:

A 81 nach Singen, am Autobahnkreuz Hegau Abzweigung Konstanz bis Ausfahrt Steisslingen. Hier 1 km Richtung Singen. Abzweigung nach Stein am Rhein. Von dort am Rhein entlang Richtung Kreuzlingen / Konstanz.

